

Estimado Lic. Martínez,

Me permito adjuntar copia sellada que entregué el día de ayer. Está dirigida al Magistrado Rafael Guerra Álvarez e incluye un anexo detallando la evolución del caso.

Le incluí copia porque se trata de un litigio que tiene tres años apareciendo en medios porque la demanda que interpuso Humberto Moreira en mi contra se ha convertido en paradigma de la utilización indebida de las demandas de daño moral contra periodistas. El Juez 16avo de la civil, Francisco Castillo González, ha tenido una actitud muy profesional.

Desafortunadamente, el magistrado Francisco José Huber Olea esta mostrando una actitud muy parcial en mi contra que va en contra de las políticas y actitudes del Magistrado Guerra Álvarez.

**Me gustaría conversar más con usted.** Mi celular es el [REDACTED]

Le mando un fuerte abrazo,